
PDN Produkt Abkündigungs-Information
( Product discontinuation notification)

Datum/Date:

Wir informieren Sie über eine Änderung in unserem Lieferprogramm. 

We inform  you about a change in our product range.

Serie / Artikel
series / item IDC D-Sub Steckverbinder für Flachbandkabel RM 1,27mm

IDC D-Sub Connectors for Flat Cable 1.27mm Pitch

x  Produktabkündigung Die angeführten Produkte werden abgekündigt.

product discontinutation The named products are discontinuated.

Please see detailed information below. 

Detailinfo/ detailed information:

Die Serie 1141 hat leider ihr -End of live- erreicht. Aufgrund der geringeren Marktnachfrage

werden die entsprechenden Produktionswerkzeuge nicht mehr neu aufgelegt.

Für eine Übergangsfrist bis Ende September 2021 wird die Verfügbarkeit nach Möglichkeit

weiter erhalten. Darüber hinaus sind Restlagerbestände verfügbar.

Als Alternative können wir Ihnen unsere Serie 114-6 zur Verfügung stellen.

Anbei finden sie das aktuelle Datenblatt der Serie 114-6. Muster können auf Anfrage gerne zur
Verfügung gestellt werden.

Unfortunately, the 1141 series has reached its -End of live-. Due to the lower market demand
the corresponding production tools will not be renewed.
For a transition period until the end of September 2021, availability will be increased if possible
continue to receive. In addition, residual stocks are available.

As an alternative, we can provide you with our 114-6 series.

Enclosed you will find the current data sheet for the 114-6 series. Samples can be sent on 
request.
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